



公立支援学校 寄宿舎指導員

ソーシャルワーカーとして、社会的弱者を助ける。この仕事は、誰もが抱く想いだ。しかし、実際には、多くの困難が待ち受けている。この記事では、その困難と、それを乗り越えるための方法について、実際に取り組む人から話を聞く。

支援の難しさ

私が「福祉」の世界に 관심を持ったのは小学生の頃でした。祖母が通所していたデイサービスの職員さんに憧れたことがきっかけです。「いつか人のために働きたい」という思い、介護福祉士の受験資格が得られる高校へ進み、同じ目標を持つ仲間たちと共に勉強の末、国家試験を経て資格を取得しました。当初は、資格を生かして介護施設で働くつもりでいましたが、さまざまなご縁があり、支援学校の寄宿舎指導員として採用されました。専門分野の介護ではなく、コミュニケーション面のアプローチが多いですが、子どもたちの

私が「福祉」の世界に 관심を持ったのは小学生の頃でした。祖母が通所していたデイサービスの職員さんに憧れたことがきっかけです。「いつか人のために働きたい」という思い、介護

援助者が今行なうとしている日楽しく働いています。さて、少しでもこの世界に伸ばすのか現状を維持する人であれば「支援」ものであるのか、そして

という言葉を耳にする機会は多いと思います。私も高校で勉強を始めてから今に至るまで、この言葉を聞かない日はありません。手持ちの国語辞典で調べてみると、「苦境を伸ばすために『指導』といふ言葉も使いますが、似て

2016.3.7



台座のコケや周りの

そこで、天草市社協はこうした地域課題を一度に解決できるのではないかと事業化を決意。同市長でもある中村会長が知的障害者の居場所づくりへの理解があつたことも後押しとなったという。

作業の基本料金は1基あたり3500円。生け花を備えると、さらに1500円掛かる。このうち500円を社協が手数料として取り、残りは作業した

福本常務理事は「墓地清掃はさまざまな地域課題を解決する可能性もある。ただ、お盆や年末など時期によつて依頼が偏る社協ならではの事業ではないとみており、今後は一度に対応できる人材の養成が課題だといふ。今後も地道に市民の理解を広げていきたい」と話している。

介護離職ない社会に

団体発足 独自基準で企業審査

介護しながら働けることが当たり前の社会へ
人「介護離職防止対策」



「促進機構」（東京都渋谷区）が1月に発足、会見を2月23日に開いた。母親の介護を12年続けていた代表理事の和氣美枝さんは「企業に介護対策の備えがあるはとても簡単です。その半面が、より良いかかわりを今日も心掛けていきたいと思いま

る、もしくはできない」といふ状況を認めたことと同じで、フォーレスター森の家の川上浩明さんにバトンタッチします。

策評価制度を創設する。約1年かけて独自の評価基準を作り、それに基づき企業を審査する。「介護離職のリスクの高い従業員を把握し、対策を施していく取り組みが企業で促進され、従業員が働きやすいう環境になり「隠れ介護」をなくすことにもつなげる。同時に介護離職防止のコンサルタントの育成にも取り組む。

和氣さんは介護離職経験者で、14年7月にワーク＆ケアバランス研究所を立ち上げた。中で企業から介護離職防止対策の相談を受け立を決意したという。

既に年4回の清掃依頼もあり、さらに問い合わせが増える可能性もある。ただ、お盆や年末など時期によつて依頼が偏る社協ならではの事業ではないとみており、今後は一度に対応できる人材の養成が課題だといふ。今後も地道に市民の理解を広げていきたい」と話している。

8月、1人の訪問介護日付。取り消し日の31日までに利用者の代替サービス確保を図る。府が介護保険サービス事業者の指定を取り消すのは2007年3月と、駒富士は昨年5月以来、9年ぶり。介護・地域福祉課によるサービス確認を受けた。アムール・訪問介護は有料老人ホーム超えるとみられる。記録がほとんどなく、最終的に返還を請求する額は1000万円を

困窮者



台座のコケや周りの

そこで、天草市社協はこうした地域課題を一度に解決できるのではないかと事業化を決意。同市長でもある中村会長が知的障害者の居場所づくりへの理解があつたことも後押しとなったという。

作業の基本料金は1基あたり3500円。生け花を備えると、さらに1500円掛かる。このうち500円を社協が手数料として取り、残りは作業した

福本常務理事は「墓地清掃はさまざまな地域課題を解決する可能性もある。ただ、お盆や年末など時期によつて依頼が偏る社協ならではの事業ではないとみており、今後は一度に対応できる人材の養成が課題だといふ。今後も地道に市民の理解を広げていきたい」と話している。

8月、1人の訪問介護日付。取り消し日の31日までに利用者の代替サービス確保を図る。府が介護保険サービス事業者の指定を取り消すのは2007年3月と、駒富士は昨年5月以来、9年ぶり。介護・地域福祉課によるサービス確認を受けた。アムール・訪問介護は有料老人ホーム超えるとみられる。記録がほとんどなく、最終的に返還を請求する額は1000万円を

既に年4回の清掃依頼もあり、さらに問い合わせが増える可能性もある。ただ、お盆や年末など時期によつて依頼が偏る社協ならではの事業ではないとみており、今後は一度に対応できる人材の養成が課題だといふ。今後も地道に市民の理解を広げていきたい」と話している。

8月、1人の訪問介護日付。取り消し日の31日までに利用者の代替サービス確保を図る。府が介護保険サービス事業者の指定を取り消すのは2007年3月と、駒富士は昨年5月以来、9年ぶり。介護・地域福祉課によるサービス確認を受けた。アムール・訪問介護は有料老人ホーム超えるとみられる。記録がほとんどなく、最終的に返還を請求する額は1000万円を